

## Inhalt - Contents

### A study of rocks and flints from Bilzingsleben

*Eine Untersuchung von Steinen und Feuersteinen aus Bilzingsleben*

Clemens PASDA.....7-46

### Radiokohlenstoffdatierte Megafauna aus dem Interpleniglazial der westlichen Niederrheinischen Bucht, Deutschland – Die Funde aus dem Löss der Ziegeleigrube Coenen (Kreis Düren)

*Radiocarbon-dated megafauna from the Interpleniglacial in the western Lower Rhine Embayment, Germany – The finds from the loess deposits in the Coenen brick quarry (District of Düren)*

Simon MATZERATH, Elaine TURNER, Peter FISCHER & Johannes VAN DER PLICHT.....47-66

### The timing of Aurignacian occupation of the British Peninsula

*Die Chronologie des Aurignacien auf der britischen Halbinsel*

Rob DINNIS.....67-83

### The earliest Aurignacian in Romania: New investigations at the open air site of Românești-Dumbrăvița I (Banat)

*Das früheste Aurignacien in Rumänien – Neue Untersuchungen an der Freilandfundstelle Românești-Dumbrăvița I (Banat)*

Valéry SITLIVY, Victor CHABAI, Mircea ANGHELINU, Thorsten UTHMEIER, Holger KELS, Alexandra HILGERS, Christoph SCHMIDT, Loredana NIȚĂ, Ion BĂLTEAN, Andrei VESELSKY & Thomas HAUCK.....85-130

### Chauvet cave's art is not Aurignacian: a new examination of the archaeological evidence and dating procedures

*Die Höhlenkunst aus Chauvet gehört nicht in das Aurignacien: neue Überlegungen zur archäologischen Einordnung und dem Datierungsverfahren*

Jean COMBIER & Guy JOUVE.....131-152

### A Solutrean zoomorphic engraved plaque from the site of Vale Boi, Portugal

*Eine Plakette mit solutréenzeitlichen Tiergravierungen aus der Fundstelle Vale Boi, Portugal*

Nuno BICHO, María D. SIMÓN VALLEJO & Miguel CORTÉS SÁNCHEZ.....153-164

### Evidence of fishing in the Satrup bog, Kr. Schleswig-Flensburg, Germany

*Hinweise auf Fischfang im Satrupholmer Moor, Kr. Schleswig-Flensburg, Deutschland*

Frederick FEULNER.....165-174

**Our grandfather sent the elk – some problems for hunter-gatherer predictive modelling**

*Unser Großvater schickte den Elch - Zur Problematik einer Vorhersagemodellierung von Jäger-Sammler-Kulturen*

**Ole GRØN.....175-188**

**Book reviews**

*Buchbesprechungen.....189-201*